

Amor propio en La Liga: homenaje a los clubes por su gestión

Palco23
20 may 2016 - 15:28

La Liga vuelve a dominar más allá de España y la patronal ha querido dar un homenaje a los clubes que lo han hecho posible. En un evento al que ha acudido el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), se ha hecho entrega de una placa conmemorativa a Real Madrid y Atlético de Madrid, que jugarán la final de la Champions League; Villarreal CF, que llegó a las semifinales de la Europa League, y el Sevilla FC, que se proclamó campeón del torneo.

El FC Barcelona también debía recibir el galardón, pero, según explican desde la entidad a *Palco23*, han decidido no acudir en símbolo de protesta por las declaraciones de Javier Tebas, presidente de La Liga, sobre el hecho de que se quisiera prohibir que los aficionados acudan a la final de Copa del Rey con *estelades*. "Es un tema que no irá a más, pero consideramos que no era de recibo ir hoy a este acto con lo que estaba sucediendo", han manifestado.

Tebas ha argumentado este homenaje con que "sólo se dice que están los mejores jugadores y los mejores equipos, pero no se dice que estén los mejores dirigentes del mundo. Hasta ahora estábamos trabajando en ser los mejores en este aspecto, y es ahora cuando llega el momento de este reconocimiento". En este sentido, y defendiendo el por qué de llamarles buenos gestores, ha recordado que "han pasado un exhaustivo control económico y a pesar de eso seguimos siendo la liga más competitiva y más laureada".



El evento se ha celebrado hoy en la sede de Garrigues, con la única ausencia del Barça.

Lo mismo ha reconocido Miguel Ángel Gil Marín, consejero delegado del Atleti, quien ha puesto en valor el papel de palanca que han ejercido patronal y Gobierno a la hora de impulsar este saneamiento. "Nosotros podemos hacerlo bien, pero si la industria no funciona...", ha recordado. Incluso Emilio Butragueño, director de relaciones institucionales del Real Madrid, ha valorado positivamente el devenir de los rojiblancos: "gracias a su gestión ha adquirido un gran protagonismo", ha dicho.

José Castro, que ha acudido al acto dos días después de que el Sevilla hiciera historia con su quinta Europa League, ha insistido en que "tenemos que seguir en la misma línea de trabajo de constancia y trabajo", esa que les ha permitido ser uno de los equipos más laureados con un presupuesto más bajo que el de otros gigantes europeos. "Es importante sacar pecho porque en España se trabaja muy bien; la entrada del Real Decreto nos ha ayudado mucho", ha añadido Fernando Roig Nogueroles, consejero delegado del Villarreal.

Y es que la paradoja de los últimos éxitos deportivos es que se han conseguido en plena caída de los ingresos de algunos clubes y mayores restricciones presupuestarias para adaptar el gasto salarial a los ingresos ordinarios. "El I+D de los clubes españoles es mucho mayor", ha incidido Tebas sobre el hecho de que con menos dinero se haya conseguido mantener el nivel, e incluso superarlo.

"La buena gestión empresarial, aplicada a los clubes, les ha hecho merecedores de una cuota de excelencia; no puede ser casualidad que siempre sea un nutrido grupo de equipos españoles quien cope los principales puestos en las competiciones europeas", ha señalado Félix Plaza, socio del área de Derecho Tributario de Garrigues.